
 	  Graven hat Folgendes geschrieben:			  Wenn Du die E-Book Rechte behalten kannst, finde ich das ganz
tolle Entwicklung. Auch für andere Autoren. :thumbup:

Edit: Und mit den Buchhändlern wird es schon klappen - das wünsche ich Dir	

Lt. meiner Agentin ist das gar nicht mehr so unüblich, auch bei den großen Verlagen findet offenbar ganz
langsam ein Umdenken statt.
Mit meinem neuen "Drei Herzen auf Safari" wurde die Verlagsrunde gestartet und alle Verlage
wussten, sie bekommen die Ebook-Rechte nicht und wollen trotzdem prüfen. Ob es auf der Basis zu einer
Zusage kommt, weiß natürlich keiner.
Mit dem Verlag hier konnte ich ohne Agentur arbeiten. Er ist neu im Belletristikbereich und meine
Erwartungen sind jetzt auch nicht riesig. Aber so ein bisschen hoffen tut man ja trotzdem!

Und vielen Dank für die lieben Wünsche. Ich bin jedenfalls sehr gespannt ;-)

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Ticket ins Glück
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